

Don Fuan de Guesada y Déniz

## DON JUAN DE QUESADA Y DENIZ (1857 - 1919)

Nació en Las Palmas y estudió en el Colegio de S. Agustín. Ocupó el cargo de Oficial de Fomento en el Sub gobierno de la Ciudad. Era periodista eminente y fundó "La Correspondencia de Canarias", órgano del partido conservador de nuestra isla. Este periódico quizo encarnar a una fracción política que turnase el poder con Don Fernando de León y Castillo, pero las constantes desaveneneias entre Don Pedro Bravo de Laguna y D. Juan de León y Castillo impidieron que esto se llevara a cabo.

Marchó a Madrid para emprender nuevos estudios y allá logró hacerse con una bien ganada fama de buen periodista, trabajando en muchas redacciones. Cuando el Marqués de Riscal fundó "El Día", nombró a Don Juan de Quesada su Director y bajo su gobierno adquirió este periódico de gran ? independencia, circulación notable, que le hizo destacar aún más en la pléyade de periodistas madrileños de la época. No se desvinculó por ello de la política de Canarias, claramente contraria a la de Don Fernando de León y Castillo; fué varias veces candidato Diputado a Cortes.

Quesada fué conocedor extremo de los problemas canarios y partidario de la división de la Provincia, actitud que se reflejó en informes de Romanones y del Conde de Casa Valencia ante el Rey y el Senado respectivamente. Formó parte de la comisión de 1912, de cuyos trabajos se derivó la Ley Administrativa de Canarias, promulgada por Canalejas. Atendió siempre con decidido interés todas las cuestiones que le planteaban de las Islas.

Serie de 100 Canarios Ilustres Obsequio de "cumbre" Las Palmas - 1955 N.º 13